

ANTE UN NUEVO CURSO.

¿Te has sentido alguna vez así?

¿Quién no se ha sentido preocupado ante la idea de empezar algún proyecto nuevo? Jugando con la imaginación y el humor, este cortometraje ofrece a los televidentes una pieza que invita a la reflexión frente a la transición que supone a los jóvenes acceder por primera vez al instituto.

Vemos en YOUTUBE: Nightmare at School (Pesadilla en la Escuela)

<https://www.youtube.com/watch?v=ZwrT6A00Awc>



1. Piensa en situaciones en las que te hayas sentido así.
2. ¿Cómo te sentías los días previos al acontecimiento?
3. ¿Qué hiciste?
4. ¿Lo comentaste con alguien? ¿Con quién?
5. ¿Sueles buscar ayuda cuando tienes una preocupación?
6. Podemos finalizar con una redacción acerca de las conclusiones individuales o grupales, a criterio del tutor/a, un dibujo, etc.: lo que más nos ha llamado la atención del corto...